

*Viel zu früh bist du aus dem Leben geschieden.
Aus unseren Herzen aber nie.*

...und wir glaubten, wir hätten noch so viel Zeit zusammen. Fassungslos und voller Schmerz müssen wir Abschied nehmen von meinem geliebten Schatz, meinem Babi, meinem Sohn, Schwiegersohn, unserem Bruder und Schwager, Onkel und mim Frönd.

Hans-Peter Meyer-Isenegger

28. Dezember 1952 – 04. August 2017

Nach langer, schwerer Krankheit bist du viel zu früh, noch voller Zukunftspläne, von uns gegangen.

Hansi, wir trauern um dich, denn du hast unser Leben zu dem gemacht, was es ist. Deine Grosszügigkeit, dein Verantwortungsbewusstsein, dein Humor, deine Leidenschaft und deine Fürsorge für all deine Mitmenschen werden uns fehlen. So sehr, dass wir Dich und deine Zukunftspläne immer in unseren Herzen tragen werden.

Doris Meyer-Isenegger, Grünaustrasse 10, 6232 Geuensee (Traueradresse)
Raphael Meyer und Carole Müller

Marie Meyer-Jost (Mutter)
Josef und Sveta Meyer
Trudy und Hans Meyer-Meyer
Roswitha und Werner Gilli-Meyer
Roland Meyer
Bruno von Büren-Zanolari (Schwiegevater)
Franz Isenegger
Kurt Isenegger
Adrian von Büren
Yvonne Züger-von Büren
mit Familien

Trauerdienst:
Samstag, 12. August 2017, 10:00 Uhr, in der Pfarrkirche St. Niklaus, Geuensee

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Als Zeichen der Verbundenheit und anstelle von Blumenspenden unterstütze man die KinderSpitex Zentralschweiz,
PC-Konto 60-15456-0 / IBAN CH49 0900 0000 6001 5456 0.